

L'inauguration du rucher pédagogique de l'institut National des jeunes sourds (INJS) en images



C'est par une belle journée en ce jeudi 4 juin et devant une nombreuse assistance que fut inauguré le rucher pédagogique de l'INJS par son directeur, avec la collaboration d'une aimable traductrice (langue des signes).

Sous l'égide de la Société Centrale d'Apiculture, ce rucher permettra aux jeunes malentendants de s'initier à la vie merveilleuse de l'abeille.



C'est d'ailleurs avec dextérité, aidés par leur moniteur (SCA) et sans appréhension (manipulation à mains nues) qu'ils étaient fiers de monter des cadres de miel.

Clichés V. Chong-Wing